



A nos membres,
A nos femmes et hommes politiques,
A nos médias,

SURVAP

l'association des habitants des Pâquis,

a le devoir de vous annoncer les

FUNERAILLES DU LOGEMENT (abordable s'entend)

Une cérémonie funèbre aura lieu le :

Samedi 1^{er} novembre 2014

Dès 10h30

Place de la Navigation

Cette triste cérémonie débutera par un rassemblement sur la place, empreint de dignité et de solennité. Elle se prolongera dès 11 heures par une conférence de presse itinérante autour des lieux mêmes de notre profond désarroi. Nous rendrons hommage lors de cette déambulation à quelques immeubles dorénavant dévolus à la spéculation et au luxe, ainsi qu'aux locataires qui en sont victimes. A notre retour sur la place la cérémonie se prolongera à 12 heures par un vin et jus de pommes d'honneur bienvenu dans un intense moment de partage et de recueillement.

En ce lendemain de fête des morts et en l'absence à ce jour de toute politique en faveur du logement répondant aux besoins prépondérants de la population, nous nous devons de vous convier toutes et tous, naturellement en tenue de rigueur.

En lieu et place de fleurs, nous vous remercions de bien vouloir signer le référendum indispensable joint à ce faire-part.

Le Comité de SURVAP

Contact pour les médias : 022 731 21 64, claireetguy@bluewin.ch